

tario provisionales respectivamente, declararon clausurada la primera convocatoria de esta Asociación, en Zaragoza a 21 de Noviembre de 1978.

Don Jesus Buisan y Don Jose Angel Audres como promotores en Zaragoza de la "Asociación de Artistas Plásticos" a través de los medios de difusión convocaron para el 10 de Febrero de 1978, una junta general en segunda convocatoria para tratar los puntos del orden del día:

Acta 1º segunda convocatoria, a las 20 horas se procedió por D. Jesus Buisan y Don Jose Angel de Audres, en calidad de promotores a dar comienzo a la 2ª reunión de "Artistas Plásticos" y leer la orden del día:

- 1º Elaboración de estatutos definitivos
- 2º Cambio de nombre profesional
- 3º Elevar solicitud de Ayudas para la asociación
- 4º Suenciones.

#### Conclusiones:

1º Elaboración de estatutos definitivos:

Jesus Buisan como presidente provisional de la "Asociación de Artistas Plásticos", una vez abierta la reunión comunicó que en colaboración con Miguel Cabre, Miguel A. Romero y Enrique Azeaso, se había elaborado un proyecto de estatutos, los cuales se irían elaborando, artículo por artículo, para que fueran discutidos y aprobados por una mayoría de los presentes:

Artículo 1º Anteproyecto:

Al amparo de la Ley de Asociaciones del 24 de Diciembre de 1964 y de conformidad con las